

ABSTRAK

“PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN TINGKAT UPAH TERHADAP PRODUKTIVITAS TENAGA KERJA

(Survey Pada Sentra Industri Keramik Hias Plered Kabupaten Purwakarta)”

Di bawah bimbingan Dr. Kusnendi, M.S, dan Dr. A. Jajang W Mahri., M.Si.

Oleh
Ina Siti Dalfa
0804405

Permasalahan dalam penelitian ini adalah tingkat produktivitas tenaga kerja rendah yang menyebabkan produksi yang dihasilkan pun rendah. Hal ini disebabkan karena para tenaga kerjanya tersebut memiliki tingkat pengalaman kerja yang rendah. Pada umumnya, kesempatan yang mereka miliki merupakan hasil belajar mandiri, sehingga pekerjaan yang mereka lakukan pun belum efektif dan efisien.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh dari kualitas dan kemampuan pekerja terhadap produktivitas tenaga kerja. Kualitas dan kemampuan pekerja dalam penelitian ini dilihat dari faktor motivasi kerja dan tingkat upah. Subjek dalam penelitian ini yaitu tenaga kerja Pada Sentra Industri Keramik Hias Plered Kabupaten Purwakarta. Populasi yang diteliti adalah sebanyak satu desa sedangkan sampel yang diteliti adalah sebanyak 154 orang tenaga kerja. Metode yang digunakan yaitu survey eksplanatori dengan menggunakan angket atau kuesioner sebagai alat pengumpul data dan teknik analisis data dalam menggunakan *Metode Successive Interval* (MSI) dengan bantuan program Excel suck97.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendidikan, pelatihan, motivasi kerja dan disiplin kerja berpengaruh signifikan positif terhadap produktivitas tenaga kerja dengan Rsqure sebesar 76,3%.

Kata Kunci : *motivasi kerja, tingkat upah, produktivitas tenaga kerja.*

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan ke Hadirat Allah SWT karena atas berkah, rahmat dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Motifasi Kerja Dan Tigtak Upah Terhadap Produktivitas Tenaga Kerja (Studi Kasus Di Sentra Industri Keramik Hias Plered Kabupaten Purwakarta)”. Tidak lupa Shalawat serta Salam tetap tercurah limpahkan pada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya dan kepada kita selaku umatnya yang taat dan cinta pada ajarannya sampai akhir jaman, amin.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui lebih jauh mengenai faktor motivasi kerja dan faktor tingkat upah terhadap produktivitas tenaga kerja pada sentra industri keramik hias plered Kabupaten Purwakarta.

Penulisan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Pendidikan Ekonomi, Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pendidikan Indonesia.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan dan penulisan skripsi ini, masih jauh dari sempurna, hal tersebut dikarenakan adanya keterbatasan pengetahuan, pengalaman, dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan.

Dengan segala kerendahan hati, penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya umumnya serta dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi perkembangan ilmu pengetahuan terutama ilmu ekonomi.

Akhir kata hanya kepada Allah SWT penulis memohon supaya apa yang telah dikerjakan selama ini menjadi amal yang bernilai ibadah. Amin...

Bandung, 2 Oktober 2018

Ina Siti Dalfa

UCAPAN TERIMA KASIH

Semua yang terjadi pada Hakikatnya Adalah Atas Izin Allah Swt. Karena itulah penulis panjatkan puji dan syukur kepada-Nya dengan menyadari dan menyakini sepenuhnya pemberian nikmat dengan selesainya penyusunan Skripsi ini. Untuk itulah Pada kesempatan yang berbahagia ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Dr. Kusnendi, M.S. selaku Dosen Pembimbing I yang telah membimbing dan meluangkan waktu disela-sela kesibukannya bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih atas segala bimbingannya.
2. Bapak Dr. A. Jajang W Mahri., M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih atas segala bimbingannya
3. Bapak Dr. Ikaputera Waspada, M.M.,. selaku dosen pada program studi Pendidikan Ekonomi
4. Ibu Dra. Neti Budiawati, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis
5. Bapak Dr. Dadang Dahlan, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik.
6. Seluruh Dosen dan Staf pengajar di lingkungan Jurusan Pendidikan Ekonomi, khususnya di Program Pendidikan Ekonomi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan yang sangat bermanfaat kepada penulis Kedua orang tua penulis, yang dengan penuh kesabaran, keikhlasan dan kasih sayang serta telah

memberikan dukungan baik material, moral dan spiritual kepada penulis dengan penuh kekhusu'an.

7. Orang tuaku tersayang yang selalu sabar menghadapiku anaknya yang sering kali mengecewakan. Bapakku adalah pria terhebat di dunia yang selalu ada di depanku dalam menghadapi hidup yang terkadang kurang asyik, meski kadang bapak sering marah dengan emosi yang tak terkendali tapi bapak tetap juara untukku. Ibuku yang cantik yang kupanggil mimih kece, adalah wanita terhebat, terbaik, tersabar, tercantik, terhumoris, tersholehah, yang kelak insyaallah akan menjadi salah satu penghuni syurga. I love you mih,maafin anakmu ini yang sering tak berbakti tapi yakinkan kelak mimih akan menangis haru, tertawa dan bahagia karna anakmu ini.
8. Untuk ketiga adiku: Ayi Muhammad Romli, Deni Suganda dan Restu Sugiyono entah kalian sadar atau tidak kakakmu ini sangat sayang pada kalian dan sangat ingin kalian bahagia. Terima kasih sering menjadi penghibur lara hati dengan candaan ringan dan celetukan yang tak terduga.
9. Sahabat-sahabat terbaikku yang tergabung dalam komunitas geng kamsuy: Artin Dwi Hartini (Markonah), Listya Kartika Yulinda (Ceuh Edoh Sekaligus Ratu Ronggengse Jawa Barat), Liya Fitriyah (Karyo), Siti Rahmah Diyanti (Jidat), Laila Nurul Fajri (Kriting), Ru'yatul Hilal, Sukarno Putra (Cucur) terima kasih kalian telah mengisi hari-hariku dengan teriakan, makian, ledekan, toyoran, dan kadang nasehat. Kalian sahabatku yang entah datang dari mana tapi begitu erat seolah kita lahir dari ibuyang sama. dan teman-

teman genk AFC (Asep Kosim Fans Club): nenden, dian, dewi, mbah rini, ditya, nurhalimah kalian teman terbaik seperjuangan.

10. Terima kasih kepada seseorang yang pernah kupanggil jono yang telah membuat saya goyah dan tidak fokus pada skripsi, terimakasih semuanya yang begitu menyakitkan itu dan terima kasih telah sempat memberi bahagia. Insyaallah kini diriku lebih baik dan sadar. Terima kasih buat manusia-manusia lucu yang mengobati luka yang parah itu. Makasi dmunk, ramdhan, dan akbar.
11. Semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, baik secara moril maupun materil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhir kata semoga setiap apa yang telah kita lakukan menjadi amal kebaikan yang akan menjadi jalan menuju terbukanya amal kebaikan yang lain dan semoga Allah SWT membalas amal baik kita semua, Amin ...

Bandung, 2 Oktober 2018

Ina Siti Dalfa